

五業つ子

No. 117
一発行日—
2015.07.17

—編集—
長崎工業高校新聞部
—発行—
長崎工業高校新聞部

高総体開幕!!! 喜びも悔しさも…青春

笑う門には…

はあります。など、長い連鎖がたまにあります。など、長い連鎖がたまにあります。

が晴れていて、いかが見ても満面の笑顔。その笑顔はまるで魔術師の笑顔。それが最も幸運な笑顔。

このような落ち込み方に、ネガティブ連鎖に陥ったことがあります。どうかならないことがあります。それでも、長い連鎖がたまにあります。

が晴れています。いかが見ても満面の笑顔。その笑顔はまるで魔術師の笑顔。それが最も幸運な笑顔。



▶拳高々と
心も揃つた行進



佐世保東翔高校の応援団による熱い応援が会場を盛り上げていた開会式。今年度は佐世保市総合グラウンド陸上競技場での開会式から始まつた。

佐世保市総合グラウンド陸上競技場での開会式から始まつた。今年度は佐世保市総合グラウンド陸上競技場での開会式から始まつた。

佐世保市総合グラウンド陸上競技場での開会式から始まつた。今年度は佐世保市総合グラウンド陸上競技場での開会式から始まつた。

開会式

長五生の力強い行進

選手団として入場行進に参加しました。入場行進に参加しました。入場行進に参加しました。

口に感想を聞いて、緊張しました。けれど一生懸命でした。では、新聞部が取材します。

見事 10連覇達成!! ヨット

六月六日、長崎サンセントマリーナで行われた朝、開会式。今年は天候に恵まれ、波も穏やかで優勝を果たし、十連覇を成し遂げました。

六月六日、長崎サンセントマリーナで行われた朝、開会式。今年は天候に恵まれ、波も穏やかで優勝を果たし、十連覇を成し遂げました。



▲10連覇達成で安堵の表情でにっこり
◀出発直前、立ち姿にも緊張感

梅雨も終盤に近づいています。が、なかなか晴れません。それでも、天候は良くなっています。しかし、つい最近の授業では変わらず、体操が組体操が始まります。技術が硬く、これが最も最近の悩みです。いわば運動無神経な完業で、「成功?」のようになります。

授業では変わらず、体操が組体操が始まります。技術が硬く、これが最も最近の悩みです。いわば運動無神経な完業で、「成功?」のようになります。

(松尾)

接戦を制して四連覇! 水球

高総体一日目、長崎西高校屋外プールにて行われた水球競技。長工対長西

FJ、420級のどちらも突破できるよう頑張りました。怪我もなく、皆で最後までやり遂げました。それが一番。

高総体一日目、長崎西高校屋外プールにて行われた水球競技。長工対長西

FJ、420級のどちらも突破できるよう頑張りました。怪我もなく、皆で最後までやり遂げました。それが一番。



高総体一日目、長崎西高校屋外プールにて行われた水球競技。長工対長西

FJ、420級のどちらも突破できるよう頑張りました。怪我もなく、皆で最後までやり遂げました。それが一番。



(特製ドリンクも整列)

